

*Músicos cubanos lamentan
fallecimiento de cantautor Paulo
FG*



FB

La Habana, 1 mar (RHC) Músicos cubanos han expresado su consternación y dolor por el fallecimiento este sábado en La Habana del compositor, cantante y productor musical Paulo Fernández Gallo, conocido como Paulo FG, víctima de un lamentable accidente automovilístico.

La cantante Haila María Mompie publicó consternada en su cuenta de Facebook: «Tengo el corazón roto en mil pedazos, buen viaje hacia la eternidad mi amadísimo hermano».

De igual forma, en la misma red social, el músico Elito Revé escribió: «hoy la timba está de luto. Se eleva al cielo una estrella más, nuestro colega Paulo FG».

La Orquesta Failde, por su parte, apuntó: «Tristeza y consternación entre los bailadores y músicos cubanos. Condolencias a sus familiares y amistades cercanas».

El artista murió este sábado a los 63 años de edad en un accidente en el Malecón capitalino, informó el Canal Clave de la Televisión Cubana.

Según imágenes publicadas en la red social Facebook, su auto colisionó con un ómnibus de la agencia Transtur.

Nacido en La Habana en 1962, cursó estudios de clarinete en el conservatorio Ignacio Cervantes y tomó clases de canto con el maestro Luis Carbonel. Luego de integrar agrupaciones como Los Yakos, Galaxia y las orquesta de Adalberto Álvarez, Dan Den y Opus 13, funda su propia banda, Paulo FG y su Élite, con la cual alcanza gran popularidad y se gana la admiración y el cariño de nuestro pueblo.

En paralelo con su exitosa carrera al frente de su orquesta, que incluye más de diez fonogramas, desarrolló una amplia labor como productor musical y gestor cultural y defendió proyectos de promoción de la música en la televisión, entre los cuales destaca la plataforma Sonando en Cuba, decisiva para la promoción de jóvenes valores de nuestra música.

Con la muerte de Paulo FG, la música cubana pierde a uno de sus más genuinos y versátiles exponentes, digno continuador de nuestra gran tradición musical, que triunfó por más de tres décadas en Cuba y brilló en múltiples escenarios internacionales, poniendo en alto el nombre de su patria.

Fiel a sus raíces, Paulito fue leal al cariño que le prodigó su pueblo y a los valores de la cultura y la Revolución cubanas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/377776-musicos-cubanos-lamentan-fallecimiento-de-cantautor-paulo-fg>



Radio Habana Cuba